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• CASA ALVENARIA, com 200m2, c/
laje, terreno c/1.000m2. No bairro Alto
da Palmeiras (próx. Clube Palmeiras).
Aceitamos troca por casa de menor

valor e veículo. R$ 60.000,00

• LOTE com 562 m2, (todo murado) a 60
metros da rua Nazir Cordeiro

Preço: R$ 4.500,00.
Mais. oferlas na página inlerna

R$ 1,00An-º.1LV11I � Nº_.?328 Canoinhas, (sexta-feira) 17 de novembro1995
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ASSALTOAMA0 ARMADA EMMAJORVIEIRA
A família Mazzaro de

Major Vieira, viveu momentos

de tensão noúltimo dia 14.11.95
quando por volta das 19h30min;
teve sua casa invadida por
marginais fortemente armados,

.

que sob ameaças, acabaram
roubando o seu automóvel
Vectra ano 95 de placas LWW-
1862.

Os fatos
Segundodeclaraçãoda

Sra. RosaneMazzaro (esposa do
Dr. Vicente, conhecido médico
da cidade), naquele dia,
encontrava-se em um dos
cômodos de sua residência,

quando ouviu alguém chamar,
dizendo chamar-se Marcos,
então solicitou a sua empregada
para que atendesse a' porta,
quando esta deparou-se com dois
elementos que alegaram que
queriam falar com seu patrão
sobre assuntos de negócios,
então após insistirem para que a

empregada chamassenovamente
a sua patroa, (uma vez que o Dr.
Vicente não estava em casa),
esta os atendeu e instantes após
ao retomar, um destesmarginais
já se encontrava no interior da
casa, e imediatamente atingiu
lhe com uma "coronhada" de
revólver na cabeça que fez com

PPB mais uma vez

marca pontos!
Demostrando que a verdadeira democracia começa em

casa, Comissão Provisória do PPB, visita correligionários e

simpatizantes.
A finalidade é demosntrar que para o PPB todos são

importantes e com direito assegurado' a opinião, neste Partido não
há "coronelismo".

Vários assuntos são tratados, mas o assunto principal da
conversa é a sucessão ao Paço Municipal, com vistas ao

desenvolvimento de Canoinhas.
É idéia corrente entre os visitados:

"Não quero mudar daqui!
"Adoro Canoinhas !" .

"Colaboro no queforpreciso, para a cidadeprogredir!"

Di;�;���' ENI vOL���i;idO��S�;;�;;�a
PROGRAMAÇÃO DA COOPERCANOINHAS

.

O deputado estadual
Eni Voltolini foi indicado pela
bancada suprapartidária para dar
acompanhamento ao caso <da

��percanoinhas, que está em

dlflculdades financeiras e busca
recuperação.

Voltolini acompanhou
? nova diretoria da Cooperativa
Juntoà superintendência estadual

do Banco do Brasil para quem a

cooperativa deve 80% do total
que chega a R$ 12 milhões. "O
BancodoBrasil não está somente
buscandoalterna tiva para receber
o que lhe é devido.

.

Busca também seleção
para a continuidade das
atividades daquela cooperativa",
lembra o deputado.

que esta perdesse os sentidos.
Os elementos então dirigiram
se até o quarto onde estava a Sra.
Rosane e seu filho, e sob

ameaças, sempre sob a mira de
suas armas, insistiram para que
dissessem onde estava o cofre,
como não existe cofre na casa, o

que deixou ainda mais irados os
marginais, estespegaram a chave
do automóvel Vectra, roubando
o e fugindo em direção a BR-
116. Disse a vítima, que um

terceiro elemento fazia parte do
bando, porém apenas "dava
cobertura" aos primeiros.

A investigação
A polícia local foi

imediatamente acionada e numa

operação envolvendo as Polícia
Civil e Militar sob o comando
do gel Levi Rosa Peres, toda a

região foi comunicada fazendo
barreirasnasprincipais rodovias,
fato que inibiu a fuga dos
marginais que ao sentirem-se
ameaçados, abandonaram o

automóvel em uma estrada
secundária tomando rumo

ignorado. Após a recuperação
do veículo, prossegue as

investigações na tentativa de
localizar eprenderos assaltantes.

Leonel RO��mª'i�aÇ.ªmpos

Voltolini acredita ser

viável a recuperação da

Coopercanoinhas já que a

diretoria está empenhada no

pagamento das dívidas, os

bancos estão disposto anegociar
e os três mil cooperados, muitos
dos quais foram avalistas dos
empréstimos, estão dispostos a

trabalhar para salvar o

patrimônio, apesar de que parte
já está sendo vendido como é o

caso do Frigorífico Fricasa.
O presidente da

Coopercanoinhas, Edmar
Padilha, lembra que os bens
pessoais de muitos associados
está sob risco já que foram
avalistas de operações de
financiamento bancário.

Peças -Acessórios - Lubrifican'Les
- RuaVidal Rarn.os, 40 i - Fone/fax. 622-1463
Rua Getúlio Vargas, 1526 - Televendas 622-1666

CANOINHAS SANTA CATARINA,

Elo Rompido
Planalto Norte chora a morte de Neomar

A fatídica tarde de lOj l l
: interrompeu prematuramente a

carreira política de um jovem
extremamente competente e

querido, pode-se dizer em todo o

Estado, mas, notadamente no

Planalto Norte Catarinense.
Ao retornar de

Florianópolis para o município de
origem (Major Vieira) dirigindo o
seu próprio automóvel, colidiu
violentamente com um caminhão

que trafegava emsentido contrário,
sendo vitimado por morte

instantânea.
Fiz-me presente por

ocasião da guarda de seu corpo, no
Ginásio de Esportes de Major

Vieira, que tomou-se pequeno para acolher a multidão de pessoas
que lá chegaram com o mesmo propósito. Ao formular minhas
.orações diante daquele moço com a cabeça mutilada e envolta em

faixas brancas, relembrei meus dois filhos que a morte

impiedosamente me arrebatou em condições muito. parecidas. Um
deles, quase da mesma idade do Neomar. A vista me escureceu

momentaneamente e, discretamente retomei à Canoinhas, sem

acompanhar o corpo até o momento em que seus farni li a res e amigos
o depositaram no bôjo da mãe-terra, para onde estamos todos
fadados a retomar. Ces pó e ao pó retomarás"). Conheci Neomar por
ocasião da entrega efetuada porele, do cheque destinado aoHospital
Santa Cruz de Canoinhas. Nessa oportunidade, pedi-lhe uma foto

para o arquivo deste semanário. Disse-lhe que precisava da foto para
ilustrar posteriormente algum feito seu. Só que nenhum de nós
imaginava que viria a usar a mesma, para por dever de ofício, falar
(ou escrever) sobre algo tão triste. \'

A natureza nos mostra que a multi-colorida borboleta,
quando aprende a voar e nos apresenta toda a beleza de suas cores,
morre. A vida de Neomar também foi muito curta. Exatamente
quando nos deslumbrava com o brilho de seus gestos de amizade
expontânea e com grande capacidade e irretocávellisura, prestava
relevantes serviços ao Planalto Norte, sua vida foi ceifada de modo
inesperado e brutal.

Os desígnios do Senhor são complexos e absolutamente
insondáveis. Ao elevar esse jovem deste plano terreno para uma

dimensão maior, talvez tenha para ele uma missão das, mais
importantes. Neomar Mück nasceu em 01.10.61 - casado com a

senhora Vanda Aparecida Ferreira dos Santos Mück. Deixa dois
filhos: Tiago e João Paulo. Foi vereador de 1 Q de janeiro de 93 até
15 de fevereiro de 95. Afastou-se do Legislativo de Major Vieira,
quando foi nomeado Assessor de Gabinete do atual governador
PauloAfonso. Nessa condição, logo pontificou como um importante
elo de ligação entre o Governo do Estado e o Planalto Norte
Catarinense. Sua atuação na área política, foi realmente notável,
apoiando as reivindicações daAssociação dosMunicípios daRegião
do Contestado - Amure.

Agora, os prefeitos que compõem esta Associação estão
naturalmente tristes eapreensivos. Espera-se queosenhorgovernador
tenha a sensibilidade de escolher alguém efetivamente preparado e

disposto a desenvolver um trabalho profícuo em favor de nossa

região. Por enquanto, aumenta e muito, a responsabilidade dos
canoinhenses Neuzildo Fernandes e Wilson Pereira, nossos únicos
e eventuais representantes junto ao Governo do Estado.

Gláuco J. Bueno
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Flashes Fokalize
Estamosnovamenteaqui comvocês, contando as novidades

emandandoum super abraço daFokalize pro pessoal de SãoMateus
do Sul, as meninas adoraram estar aí no sábado que passou e a

educação foi uma coisa que notamos muito, obrigado a todos dessa
cidade em que pretendemos voltar muitas vezes, valeu ...

,

E nesse final de semana, seguido de
feriado tivemosmuitas novidades:

- Nossa revistaestará aqui na próxima semana ... fomos pra
Joinville e ela está quase pronta, linda e bem melhor que a primeira
edição ...

- A Mara soltou os bichos juntamente com a Cibele, lá em
São Mateus neste sábado ...

- O desfile foi maravilhoso e a Cibele arrasou, arrancando
mil assovios da galera.,

,

- Tem um casal da city que já comprou as alianças ...
parabéns a eles e mil felicidades ... � Fokalize tem uma parcela de

'

responsabilidade neste noivado, né?
- Asmeninas dePortoUnião deramum supershaw em São

Mateus,mas as canoinhensesnão deixaram pormenos, valeu a super

presença da Kelly, Gilclene e Franciele, que pela primeira vez

saíram-semuitobem, a Fokalize agradece demais por vocês estarem
conosco ...

- As meninas que foram pm Irineópolis, sofreram um

pouco com a fal ta de educação dós homens dá cidade, comunicamos
às minha", queridas que não vamos mais para lá, e agradecemos
dentre todas, principalmente às seis meninas que foram para lá,
vocês são demais ...

- Esperamos pela Vanessa, Sheron e Fabiana pro desfile e
,

queremos que elas apareçam pra desfilar neste domingo ...
- Tem urna garota por aí se achando com asminhas roupas

(saia e 4 blusas) viu,M.P.! Favor devolvê-las com urgência que elas
estão fazendo fal ta nestes 8 meses que você está com elas, costuma
se devolver as roupas que se empresta. Ass. Andréa (Fokalize).

- E a ÁudioMania, que tem o melhor preço da cidade está

com os mais novos lançamentos emcd'� de todos os tipos, apareça
lá pra conferir...

- A Margarida estava linda, maravilhosa, arrasante neste

fim de semana ... conquistou todos os corações da cidade!l!
-Essefimdesemana temdesfile da FokalizenoPalmeiras ...

apareça por lá que vai ser demais!!!
- E os Guris vão estar no Grêmio Ribeiro Pires em Porto

União nesta sexta, o pessoal de lá é 10 ... é, nós também andamos por
lá de vez em quando e sábado eles estarão em'MonteCastelo no baile
do chopp.

- Eo novo apelido doNetoCabeludo éCamaleão, cada vez
que bebe, muda de cor...

- Parabéns a meiguinha Manoella Trevisani que neste

sábado, dia 18, estará completando idade nova.
- Também neste sábado, quem fica mais velho é André

Garzo (Tota).
- Não contente com sua idade, Guilherme Buba ganha

mais um aninho na próxima terça-feira, dia 21. Parabéns!

Essas gracinhas, são filhos de Moisés e Marli Gonçalves. Daiane
'fará 8 anos dia 24/11 e o Daniel completou 4 anos dia 11/11. Neste
domingo os dois comemorarão com amigos e familiares em suá
residência. Parabéns!

Aniversaria hoje, CÍNTYA MAR4 DAMASO.

Sua amiga Rose manifesta sua amizade e

deseja-lhe vida longa e muita felicidade.
"

Unir-se-ão amanhã pelos laços do matrimônio, os jovens Márcio
Rogério Bach e Jucéi� Buen� de Oliveira.

'
,

A cerimônia será realizada na Igreja Luterana de Canoinhas. Márcio

éfilho deAlfredo Bach e Helga Luiza Rothert Bach, Jucéia, éfilha
de João Darcy e Zélia Bueno de Oliveira.

A garotinha Fabiana Kalyne Ludka.festeja neste domingo (19) la
anos de idade, juntamente com-a-sua ]O Eucaristia.
Seuspais Orestes e Salete e suá irmazinha Flavia Rafaela, desejam
lhe uma vida repleta de felicidade.

Essa é a gatinha Mônica' Pereir� Hirano, filha-do casal Elcio e

Ângela Hirano, que no dia 11/1I completou 3 anos. Festejou com
seus coleguinhas do Maternal I do Jardim do Mickey no dia la, e

com familiares na Embrapa, dia 11. Que festeira heiml

Variedades(.. .)
Apesar da chuva, dia 15/11 aconteceu a abertura da piscina

,
da AABB, temporada 95/96. Flávia e Fernanda Carvalho, Luana
Sarda.PatriciaBabireski, AnaHelena, AneliseFuck, Cintia Campos,
Silvia,Mayara, Raquel, Sarah, Marcela,ManoelaBudant, Giovana,
Fernanda Ruske, Sani S. Carvalho, brilharam commaiôs e biquinis,
num desile daDellírius. Parabéns a Bata e a Cuca e também à equipe
da AABB, organizadora do evento, sem esquecer das modelos.e dos

corajosos que na água caíram ...

A REDE FEMININA DE

COMBATE AO CÂNCER DE CANOINHAS,
convida a comunidade para participar da missa de

ação de graças, que fará realizar no dia 22 próximo,
na Igreja Matriz Cristo Rei. Pela esperada presença

comunitária, manifesta seu agradecimento.

Missa de Ação de Graças
CONVITE

'IMilena Yantas, manequim da Fokalize de Borto União, estará

participando do desfile hoje à noite no Grapgite Bar, juntamente
com a Cyclus e a Fokalize.

'

r '

, Aniversários
14 - Jocelyn da Penha Wiese Pereira, esposa d� Laércio

,

Pereira.
18 - Dr. Clércio' Tremi, Luis J. Borges, Walmor Furtado,

LucianeRoeder, IIton César Gonçalves, Pernanda Chikoski, Giseli
Gomes dos Santos.

19 - Hernani Flenik, Mário Elói Sidorak, Diná Müller,
lolada Pieczarka, Ary Paulo Wiese Neto, filho de Janice A. Wiese

Teixeira e Gerson Alves Teixeira, residentes em Formosa-GO.

20 - Zilda Mulbauer, Tecla Prust, Deise Maria Dubena,
Fabiane Kaline Ludka, Tatiana Scheuer, Maria Helenize Fuck,
Marisa FariasWirtér, ThaiseHelenaSimões,ElviraKarvat, Fabiano
Thales, Maria Salete Saechuev. "

21 - Argos Rudo, Harlei Marcos,Maria Luciane Zaguini, i

Jucelino Ostrovski, GUiomar Cecília Buss Gonçalves, Thais Gravi

Gonçalves, Mirela Scholze.
22 - RosaRoelser,LuizTrapp, JoãoDarci,LúciaAparecida

de Souza, Thiane Chagas, Gracieli dos Santos.

AUDIO MANIA, a loja mais
, digital da região. Todos os

estilos musicais em CD"s, pelo
menor 'preço da região.
Confira!
Rua MarechalFloriano, 200
Centro - Canoinhas - SC

CD's COIn Inenorpreç� da região

Fundado em 29 de maio de 1947

EDITORA CORREIO DO NORTE SIC LTDA.
\

FONE:. (047) 622-1795
FAX: 622-2291

Rua Francisco de Paula Pereira, 765

'Fundador: (in memorian)
Diretores, Proprietários:

Aroldo C. Carvalho
Luiz Fernando Freitas
Hilton Ritzmann '

Glauco J. BuenoDiretor Operacional:

Jornalista Responsável: Edvardes J. Sartori DRT/SC nQ 13
Jornal Matriculado no livro B-1 de "MATRÍCULAS DE JORNAIS E DE
OUTROS PERIÓDICOS", à folha 001 sob nQ 001 no Cartório de Registro

de Pessoas Jurídicas de Canoinhas-SC
Filiado à Abrajori - Associação Brasileira dos Jornais do Interior.
Correspondentes:

'

Irineópolis: Lúcio Colombo
Três Barras: Yilanir Luiz Anchau
Papanduva: Gilsemar dos Santos

Major Vieira: ' Francisco Péricles Pazda
, Monte Castelo Salete Aparecida de Paula Lisboa.
Curitiba Joe Francisco

"Matérias de interesseparticular só serão publicadasmediante a aprovaç�o
da direção e pagamento antecipado. Bem como asmatérias assinadas, naO
são de responsabilidade do Jornal"

Impressão na Gráfica Canoinhas Ltda.

Rua Francisco de Paula Pereira, 765 - Fone: 22-1121- Canoinhas-SC
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Saúde ao alcance
de todos
o stsrema de sáude

deve ser imediainente

reformulado. Muito embora o Estado desfrute a

nível nacional de uma posição de destaque, ainda
convive com doenças próprias da miséria. Tem

que ser eliminada de qualquer forma. As doenças
ditas "próprias da miséria", 'decorrem de um

subdesenvolvimento setorial, especialmente nas

áreas que dizem respeito ao padrão alimentar, ao
saneamento básico; ao meio ambiente e a atuação
primária de saúde (atendimento básico).

Os dados estatísticas indicam que mais

de 80% dos atendimentos prestados pelas mais

de 500 Unidades Sanitárias do Departamento de
Saúde'Pública decorrem da falta de serviços
adequados de saneamento básico e de suficiente
imunização. Na mesma linha de pensamento,
metade desses atendimentos acaba necessitando
de assistência hopitalar por não terem sido os

problemas resolvidos a nível ambulatorial. Por

sua vez, os hospitais se enchem de doentes e o que
se vê é um nível de atendimento precário, via de

regra,
Existe um, dado deprimente: quase a

metade dos óbitos de crianças até um ano' de
idade, deve-se à subnutrição (dados da ONU). que
provoca a morte por via de infecções intestinais
(diarréias) e infecções respiratórias. Reações em

casos de ações mal conduzidas acabam compondo
um círculo realmente assustador; os pobres são
mais sensív�is às doenças mal atendidas. neles
as doenças se agravam; com mais doenças, maior
é, o seu estado de pobreza.

Para reverter o estado atual, deve mudar
o quadro econõmico do Estado percentual maior
no Orçamento para saúde, criar uma sociedade
de pleno emprego e de melhores salários, é como
se pode imaginar a consolidação da família e a

melhoria dos seus padrões alimentares,
educacionais e sanitários com reflexos imediatos
nos padrões de saúde. Investir também em ações
de saúde coletiva, que possam contemplar aquela
parcela da população catarinense (digamos um

terço do total reconhecida como "população de
alto risco".

É também imprescindível investir na

preservaçào do meio ambiente e na melhoria do
saneamento básico do Estado (abastecimento
d'água, destino adequado dos esgotos e do lixo

doméstico, hospitalar e industrial. Para dar
, eficiência à melhoria dos padrões salutares da

população catarinense, somente poderemos prever
bons resultados se os problemas forem enfrentados

principalmente pelas causas e não pelos efeitos.
J)eve ser ampliado em mais de 50% o nível de
atendimento à mulher nas segutntes áreas:

planejamento familiar, prevenção do cãncer da
mama e ginecológico, doenças sexualmente
transmissíveis, odontologia sanitária.
suplementaçào alimentar à gestante, exames

laboratoriais etc., etc.
'

-,

Jornalista Alfredo de Oliveira Garcindo

AAPAE necessita permanentemente
"\

do apoio da comunidade canoínhense.
COLABORE

/

,

Alerta aos Orgãos Ambientais
o jornalistaHerculano Vicenzs do jornal"ANotícia"

de Joinville de 14: 11.1995, página "A-9" ,com real capacidade
explanamatéria relativa da "Exploração demorros em Joinville"
e que "Órgãos Ambientais prometem fiscalizarmineração para
evitar que haja desmoronamentos". Esta atual e objetiva
.reportagem serve n�o apenas para o município de Joinville,
ma é um alerta para outros municípios como Canoinhas que
sofrem com a degradação ambiental não só da vegetação, mas
em especial dos perigos de desmoronamentos dos morros e

suas conseqüências.
Realmente, no município de Canoinhas - como

aconteceu em Joinville - não existe um projeto técnico de

exploração e recomposição ambiental dos morros que
circundam a nossa cidade e em especial ao longo da estrada
asfaltada que margeia o rio Canoinhas e faz a ligação para o

distrito de Marcílio Dias.
A Lei 4.771 de 15 de setembro de 1965 que "Instituiu

o novo Código Florestal", com as alterações da Lei n° 7.803/

89, no Art. 2° determina que "Consideram-se de preservação
permanente, pelo só efeito desta Lei, as florestas e demais
formas de vegetação natural situadas:

a) ao longo dos rios ou de qualquer curso d'água desde
o seu nível mais alto em faixa marginal cuja largura mínima

seja: ... 3) de 100 (cem) metros para os cursos d'água que tenham
de 50 (cinqüenta) a 200 (duzentos) metros de largura e adiante
na letra "e) - nas encostas ou parte destas com declividade

superior a45.0, equivalente a 100% na linha demaior declive;".
A Lei n° 7.347 de 24.07.1985, instituiu a ação civil pública
para proteção ambiental.. A Constituição Federal (CF) de

05.10.1988, no Art. 5°, LXXIII, de forma imperativa que
"qualquer cidadão é parte legítima para propor ação popular
que vise a anular ato lesivo ao patrimônio público ou de entidade
participe, àmoralidade administrativa, ao MEIO AMBIENTE
e ao patrimônio histórico e cultural, ficando o autor, salvo

comprovada má fé, isento de custas judiciais e o ônus da

sucumbência"; Adiante, o Capítulo VI, Art. 225, da CF de
1988 "do meio ambiente" para "defendê-lo e preservá-lo para
as presentes e futuras gerações".

.

Assim, dentro dos princípios constitucionais e da

mais variada legislação ambiental, tanto no âmbito civil, como
no âmbito criminal existe uma crescente preocupação com a

defesa do meio ambiente e que aos pOUC08 vai atingindo os

milhares de municípios do Brasil que estão colocando como

prioridade os devidos projetos para a preservação da natureza

ecológica.
O projeto ambiental que se realiza em Joinville deve

servir como parâmetro para Canoinhas. Está na hora da nossa
Prefeitura Municipal, Câmara de Vereadores, associações e

principalmente para que o nosso bravo povo cànoinhense passe
a lutar efetivamente pela realização de um projeto ambiental

efetivo, seguindo o exemplo de Joinville.

o Profissional
Nenhumjornalista, compoder deopinião independente

ou não, pode se arvorar em dono da verdade. E, pormais poder
e sabedoria quepossua, torna-seinéonveniente quando usa disso
para, voluntariamente, tripudiarou cruzarporinteresses alheios,
sejam eles públicos ou pessoais, sem que, na retaguarda, tenha
pelo menos os elementos primários profissionais:

1) - Provas e/ou fundamentos de raciocínio liso e

horizontal;
,

' , , .�� ,,;
,

2) - Tenha condições morais profissionais e pessoais
de fazê-lo.

Não há aqui um referencial anenhum dos colegas, mas
somente uma colocação necessária, num tempo em que a

imprensa e seus profissionais são alvejados por críticas abertas
e despropositadas, por genéricas.

Há pessoas commania de citar a classe semminimizar
nomes e si tuações.

O pendatismo profissional, por outro lado, afetado por
preciosismo e auto-elogios, estipula urna fronteira entre a razão

.
e a ação.

Porque: 1) - Ninguém é suficientemente bom que não
tenha sobre' si alguém melhor; 2) - Ainda sendo bom, por isto
mesmo precisa serhumilde. A humildade é a primeira condição
de competência.

Ademais, mesmo na condição de crítico ou analista, o
jornalista carece de basesmuito sólidas parapartir para o ataque.
Há profissionais excepcionais pata. escrever. Escrevem

divinamente, mas escolhem tem:as poucos razoáveis. Depois,
manter-se com perenidade em cima de uru órgão ou autoridade'
pelo simples prazer de trucidá-la, é uma covardia.

Afinal, a ela cabe direito de defesa, é verdade - porém
não pode manter a persistência ou a insistência assídua do

crítico, pela indisponibilidade de espaço.
São, por isto, maiores do que se imaginam as

responsabilidades do comunicador ou jornalista. Uma palavra
errada pode significar uma injustiça irrecorrível na vida de uma
ou mais pessoas, com danos incalculáveis.

Se o profissional.soubesse, em cada momento, de sua

projeção no meio do povo, pensaria mil vezes antes de falir ou
escrever, para garantir responsabilidade.

Fonte: Jornal de Santa Catarina

Domingo e segunda-feira, 3 e 4 de fevereiro de 1991

Aderbal Machado (Autor)
,�

eluúc .,caffal/II
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ESCOLINHADATIACARMINHA
.

'

Pré-Escolar _10Grau
. ..Agora tem JaSérie,
vocênãopodeperder

Seja esperto.
Ande ligeiro

Venha conosco crescer!...

Rua 12 de Setembro, 516
FO_NE_- 622-0855

Medicina do Trabalho

Ortopedia e Traumatologia
Fisiatria e .

Medicina Desportiva

CRM 2930

Dr. Antônio M. R. Aguiar
ESPECIALISTA EM:

Clínica"de Fratruras, Ortopedia.'e Fisioterapia
CONVENIOS: SUS - BANCO DO BRASIL - CAIXA ECONÔMICA - IPESC - TELESC - UNIMED

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Fatos em Focos
TELEFONES PAGOS E NÃO INSTALADOS, dizem

os que compraram da TELESC e através desta coluna querem sáber

quando poderão usufruir desse meio de comunicação.
O telefone é um empregado que a pessoa tem a sua

disposição quando necessita de seus serviços. A TELESC está na
'

obrigação de explicar aosmutuários'porque os telefones que já estão
pagos, ainda não foram instalados.

'

A CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, Agência de
Canoinhas também tem queconfirmaroudaronúmero das propostas
deempréstim,os da casaprópria: Segundo foi anunciadopeloGoverno,
as propostas seriam deferidas até os primeiros dias de novembro
deste ano. Na era da informática, a "burocracia "foi derrotada.
Milhões de reais já foram liberados - estão à disposiçào das Caixas,
Econômicas.

ESTADOS E PREFEITURAS esperam sair da crise
com o fim da estabilidade do funcionalismo público e também para
reverteraassustadorquadroatual, emque 85% demuitosorçamentos
estaduais e municipais são consumidos pelas folhas de pagamento.
Extinguirsecretarias, cortar gastos e respeito com odinheiro público:
Se essas providências não forem tomadas, Estados e Prefeituras irão
à falência administrativa.

'

OTIMISMO entre os comerciantes de Canoinhas com a

aproximação das festas deNATAL. Vai predominar ainda este ano,
pagamentos parcelados com cheques pré-datados. Mesmo com a

crise que também atinge Canoinhas, o pagamento do 13º salário
ameniza. Muitas lojas estão "reforçando" seusestoques eanunciando
o pagamento de 1 +4, sem juros.

Vamos adotar o slogan "NÃO FALE EM CRISE,
TRABALHE"!

PASSAGENS AÉREAS

ERLITA TURISMO LTDA.
Rua Francisco de Paula Pereira, 644
_FO_lV_E: 622-1071

'.:::::::-
.

Campanha da Matrícula Escolar - 1995/96

Objetivo da Campanha
Garantir matrícula a crianças e adolescentes, na unidade

escolarmais próxima à residência ou local de trabalho dos pais, dos
,responsáveis ou dos alunos, mediante comprovação.

A Secretaria de Estado da Educação e do Desporto
estabelece no Plano de Ação 1995/98, como meta, a transformação
da escola pública catarinense em local de apropriação, elaboração e

reelaboração do conhecimento científico, erudito e universal, de
forma sistemática, garantindo o acesso e a permanência de todas as

crianças e adolescentes à escola regular.

1. CRONOGRAMA DE MATRÍCULA
1.1. OCadastramento será de 20/11 a 08/12/95. Este será

feito para alunos novos, seguindo os critérios de zoneamento.

Alertamos, porém, que a qualquer tempo não poderá ser

negada matrícula para aluno do Ensino Fundamental.
'

* ,eluúe ,Callaull hm

Minutos de Reflexão

Caminhar
A estrada é longa ... Tantos caminhos acenam para mim!

Muitos são os caminhantes,Cada qual com o seu fardo, com a sua

história, com o seu jeito de ser. Paro .. : medito ... Sinto uma vontade
incontida de perguntar: Caminhante, para onde vais? Em que fixas
teu olhar? Por que andas triste, indeciso, preocupado= Não percebes
as alegrias que a vida te oferece? Enumera, se puderes, aquelas que
teenvolvem, alegria deviver, alegria deandar, alegria de ver; alegria
de amar e de seramado ... Então compreenderás que a vida ébela, que
vale a pena caminhar na esperança, distribuindo sorrisos, semeando
amor e paz, porque ... Só é verdadeiramente feliz ... Aquele que toma d

outros felizes.

Seja sempre sincero decididamente
Em toda a suamanifestação devida, emseus pensamentos,

em suas palavras e em suas ações. Fuja, mas fuja mesmo dos

aduladores, até paranão comprometer a sua personalidade. Adulador
é aquele que tem prazerem serusado e pisado, contando que lhe seja
dado estar sempre junto a quem detém o poder. Ele é a própria forma
da hipocrisia, da mentira e da falsidade. Seja você o que a sua

dignidade humana lhe ensina - Honesto, reto, digno de si mesmo e

merecedor do respeito de todos. Quando contamos nossas bênçãos,
não é fácil ver que osmais valorosos tesouros da vida são totalmente

gratuitos, porque não é o que temos ou compramos, que significa
'bem-estar, mas sim as graças especiais que não tem preço.

AOS DOMINGOS A PARTIR DAS 15:00 h
.'-

VOCÊ VAI OUVIR AGORA UM POUCO DA FITA DJ'S

PARTYDANCE: IWANTYOU-POLO, MACARENA-LOS 3

AMIGOS, TRYME OUT-CORONA.

Área Sagrada
A áreamais sagrada de unia pessoas é seu espaço interior,

ondeDeus lhe fala eao qual tem acesso apenas alguns privilegiados.
Existem amizades nutritivas, pacificantes qué nos fazem crescer

espiritualmente porque trazem um gosto de eternidade. Quando
conversamos comum amigo verdadeiro, a gente se detém no tempo,
esquece um pouco omundo complicado e agressivo e faz a profunda
experiência da amizade humana enraizada no amor eterno de Deus.

Há em todos nós uma voz divina que só nos fala quando as outras se

calam. Só no silêncio Deus nos entrega sua mensagem.

Trabalho
A melhor maneira de nos prepararmos para o futuro é

concentrar toda a nossa imaginação e entusiasmo na 'execução
perfeita do trabalho de hoje.

Antonio Pereira Coutinho

CONSÓRCIO 50 MESES É NA

50 meses R$ 250,85 (com opcionais WD 2, Pintura
metálica efrete já incluidos, sem taxa de adesão)

I i

migucl plocop!ak
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ANDANDO NA FRENTE

TELEFONE: 624-2799 - Av. Rubens Ribeiro da Silva, 900 - Canoinhas - Santa Catarina

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



_;.._.----- ---

Entrevista com

"Leonel Rocha & Campos"
,

por: Joe Francisco

A dupla sertaneja "Leonel Rocha & Campos", comemora
eufórica o lançamento do seu 7º LP e anuncia para breve a sua vai ta

à televisão. Em nossa entrevista, Joe Francisco conversou com

Leonel Rocha, que contou sobre sua carreira, desde sua infância em
Canoinhas:

(Campos estava ausente por motivos profissionais).

1!!.) Quando e onde surgiu a dupla "Leonel Rocha &

Campos"? Como foi esse encontro?
.R: O encontro da dupla "Leonel Rocha & Campos"

aconteceuem 1975, aqui emCuritiba. Após a gravação dos primeiros
discos, o meu compapheiro (Campos) desfez a dupla. Tempos
depois, encontrei em União da Vitória, outro Campos, cuja voz me
despertou interesse. Convidei-o a dar prosseguimento à dupla. A
união deu certo e, desde então, gravamos um total de sete discos.

2!!.) Como foi a batalha de deixar o interior, para
transformar o sonho em realidade?

R: Realmente, desde os meus tempos de criança, em
Canoinhas, o meu sonho era cantar, enfim, ser artista. Em 1960, fiz
aminha primeira tentativa em Curitiba. As dificuldades no entanto,
me obrigaram a retomar a Canoinhas. Porém, o sonho nãomorre tão
fácil... Continuei tentando a carreiramusical e logo, estavanovamente
emCuritiba. Comecei trabalhando nas emissoras de rádio, depois fui

" para a televisão, prossegui lançando meus discos e até hoje, tudo o

que eu sonho, realizo. No entanto, eu confesso que as barreiras são

inúmeras, é uma grande batalha, onde precisamos ter muita garra,

para vencer.

3!!.) Como, é o apoio dos meios de comunicação com

relação à música sertaneja?
R: O apoio vem, a partir domomento que o artista estourar

nas paradas de sucesso. Depois que à música sertaneja se tomou um
"filão comercial"; o espaço na mídia ficou bem mais difícil. A

música sertaneja deixou o campo e se tomou urbana. A partir de
então, multiplicou a concorrência no meio.

4!!.) LeonelRocha e Campos" trabalharam durante alguns
anos na televisão. Como foi esse trabalho?

'

R: Foi uma ótima experiência na nossa carreira. Pois, o
programa "Nossa Terra, Nossa Gente", produzido pela TV Iguaçu,

" Canal 4, ficou oito anos no ar; 'liderando audiências de 25 pontos
no ibope. A televisão também ajudoumuito na promoção da dupla,
não só.noEstado doParaná,mas para todo oBrasil. A partir de então,
passamos a nos tomar conhecidos também além das fronteiras.

5!!.) É verdade que a dupla vai retornar à televisão?
R: Sim, é verdade. Estamos nos preparando para voltar à

TV, num novo programa. Desta vez, através da TV Independência
Canal 7 (Record), com um programa dominical, cuja estréia está

prevista para janeiro. Será uni programa de auditório, que contará
coma participação do público. O título, aindaprovisório, é "SHOW
'DAMANHÃ".

6!!.) Fale-nos um pouco sobre o novo disco.

R: O novo disco é o 7º da dupla "Leonel Rocha &

Campos". É um lançamento da RGE e sua boa aceitação está nos

,surpreendendo. Este disco é sem dúvida um trabalho que tem nos

deixadomuito contentes enos trazidomuitaalegria.Há possibilidades
de alcançarmos o disco de ouro.

A RPM
•

sal na

o catloinhense Leonel Rocha diz que sentir-se-ia muito feliz e

honrado, se um dia viesse a ser convidadopara abrilhantar a nossa
Fesmate.

7!!.) Ummomento inesquecíveldesses 20anos de carreira.
RiMuitas coisas aconteceram ao longo desses 20 anos de

carreira ... Um momento.inesquecível e também de muita emoção, ,

foi quando fomos convidados a participar de um grandeshow noRio
de Janeiro. Naquela época, a música sertaneja ainda era restrita
somente à área rural. Era realmente um desafio, cantar música
sertaneja para uma platéia embalada no ritmo do "Rock in roll". Foi
um momento de grande expectativa, mas que acabou conquistando
o público e o resultado foi gratificante.

8!!.) Vocês mesmos é que compõem as músicas que
cantam?

R: Raramente os cantores compõem suasmúsic;s. Ou são
cantores ou são composi tores. É claro que há algumas exceções. Nós
também, compomos uma ou outra música. Mas, na maioria das

, vezes recorremos aos composi tores. Em cadanovodisco, procuramos
diversificar, reunindo composições de vários autores.

'

9!!.) O que Canoinhas representa para a dupla "Leonel
Rocha & Campos"?

R: Canoinhas sempre representou muito para nós. Nasci
em Canoinhas e lá vivi grande parte da minha vida. Tenho parentes
e muitos amigos que residem em Canoinhas. Terra do chimarrão,
capital da erva-mate .. : Através do meu trabalho, sempre que posso,
tenho divulgado ainda mais, o bom nome de Canoinhas. Na capa do
meu .4º .LP, há uma biografia de Leonel Rocha, onde menciona o

nome de Canoinhas. Outra homenagem, recebi do cantorLindomar
Castilho que na sua música "Sul brasileiro", menciona: Leonel
Rocha de Canoinhas. Já fiz shows emmuitos lugares do Brasil e por
ando e passo e dou entrevistas, nunca deixo demencionarCànoinhas,
Embora já tenha participado de shows beneficentes e comícios,
infelizmente até hoje, a dupla "Leonel Rocha & Campos" nunca foi
convidada para abrilhantar uma festa maior, da cidade, com\) por
exemplo: a Fesmate. Sendo artista, filho de Canoinhas, me sentiria
honrado em poder cantar numa grande festa, para o querido público
canoinhense.

Curitiba, 08/11/95

frente ...
Adquira o seu televisor, Som 3x1, Antena parabólica, freezer, geladeira, máquina de lavar roupa, máquina de lavar

louça, aparelho telefônico celular, máquina de costura overlock, bicicleta 18 marchas, vídeo cassete, sistema Globo Sat,
este!ra para ginástica, tudo pelo sistema de entrega premiada, Se você for sorteado, não paga mais a prestação, mas se
continuar a pagar recebe mais um bem de acordo com a sua preferência. . r

,

,

RPM dá mais ainda: os primeiro sorteados de cada grupo, ganham uma viagem para Foz do Iguaçu com transporte
e alimentação gratuita. '

Não perca tempo, ligue já para 622-1338 e se inscreva neste sistema premiado.
Lembre-se: quando você for sorteado, não paga mais,

.

Você pode ganhar uma TV ou mesmo outro bem, somente com uma parcela paga.
-

.'
'

A RPM fica ali na rua Rolando Malucelli, 55 - Fone: (047) 622-1338, nas proximidades da Prefeitura nova

�·SUCHEK
,

Corretora de Seguros Ltda.
SEGUROS COMQUALIDADE E SIMPLICIDADE:

AUTOMÓVEIS - RESIDÊNCIAS - EMPRESARIAIS - VIDA E ACIDENTES PESSOAIS

VIDA RESGATÁVEL - TRANSPORTES NACIONAIS E INTERNACIONAIS.

,�".",',
.

:

RuaFreiMenandroKamps, 315 _10Andar - FONE: (047) 622-2120-FAX: 622-2321
'

Ca:n..e>i:I:::l:h.a..s - Sa:n.."t:a.. Ca..ta:r::i:n..a..

Claudio Thiem

Procon Informa'
Compras d,e Natal exige

atenção redobrada
As vésperas de mais um período natalino, o consumidor

deve estar atento na hora de efetuar suas compras.
'

O primeiro emais importante passo a ser dado, 'é elaborar
,

uma lista com todos os itens a serem adquiridos, desde os presentes
até os produtos para a ceia natalina e de revelion. Após isto, o

consumidor deverá fazer, se possível, urna pesquisa de preços dos

produtos e, por fim, ficar atento as condições oferecidas peles
lojistas na hora da compra.

Gostaria de deixar bem claro que nós do Procon, devido a

deficiência depessoal, e, tambémpela grandequantidade deprodutos
a serem pesquisados, não iremos fazer pesquisas de preços.

Outro fator importante que o consumidor deverá estar

,atento é nas compras a prazo; observando atentamente nos juros
cobrados sobre as prestações. A atual' conjuntura do mercado

financeiro aponta paraumaquedasignificativadosjuros; apoupança
está comjurosmédios de 2,5% aomês e, enquanto isso, no comércio

podemos encontrarjuros de até 13 % aomês, sem contarcomos juros
sobre prestações vencidas, que em alguns casos poderão' chegar até
20% ao mês.
.

Por isto é que voltamos a alertar aos consumidores

canoinhenses para que fiquem atentos'principalmente na hora da

compra para evitar futuros aborrecimentos, e que estes venham a

estragar suas festas de fim de ano.
,,'

Outro item a ser analisado pelo consumidor, é que está

ocorrendo uma grande invasão de produtos importados,
principalmente vindos do Paraguai, através dos sacoleiros e, muitos
desses produtos são de uma qualidade baixíssima e além disso não

tem qualquer tipo de garantia para o consumidor, ou seja, se ocorrer
qualquer defeito, dificilmente o consumidor irá encontrar peças de

reposição, nem tão pouco o seu dinheiro de volta.

Por estes fatores, volto a frizar a atenção do consumidorna
hora de efetuar suas compras.

Vamos pesquisar, procurar produtos de qualidade e com

garantias, compraremestabelecimentoscomerciais de nossa cidade,
valorizando o comércio local, o qual gera impostos ao município,
gera empregos, produz em benefício de nossa cidade. Comprando
aqui emCanoinhas, sehouver problemas, saberemos ondeencontrar
a solução. Sem esquecer do principal, EXIGIR A NOTA FISCAL,
ela é a sua garantia na hora de reclamar, não aceite qualquer papel
como comprovante de compra, pois eles não têmvalidadenenhuma.

Faça valer os seus direitos de cidadão e contribuinte, "EXIJA A

NOTA FISCAL".
CLAUDIO THIEM

Coordenador doProcon
Canoinhas-SC

,

"Caráter é uma vitória, não uma qualidade"

INDâsTRIA E EXPORTAÇÃO DE ERVA-MATE
BENEFICIAMENTO, EMPACOTAMENTO DE FEIJÃO

Fabricante do Chimarrão

I Rua Paulo Ritzmann
MATINE e SERESTEIRO Fones: 622·0194 e 622·0255

eluúe ral/al/tl*
hm

AOS DOMINGOS A PARTIR DAS 15:00 h
,'..

Peças, Acessórios e Oficina
Mecânica, regulagens em geral
,'Ir Fone: 622-0888'
Rua Paula Pereira, 1231

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Relatório de atividades da vigilância
sanitária no mês de outubro/95

Procedeu 34 vistorias de rotina em estabelecimentos do
comércio de gêneros alimentícios; 27 vistorias foram feitas para
liberação do Alvará Sanitário; 18 atendimentos à cães suspeitosde
raiva; 8 atendimentos à reclamações edenúncias feitas pela população;
2 estabelecimentos comerciais de gêneros alimentícios foram
infracionados por não cumprirem intimações e 3 residências

particulares também foram infracionadas por descumprimento de

intimações.

Inutilízações e apreensões de
'

alimentos encontrados à venda
30 kg de carne encontrada em estado impróprio para o

consumo, foram inutilizadas. Outros 300 kg de carne sem o carimbo
de Inspeção, considerada clandestina, foram inutlizadas. Também
35 kgs de frango resfriado, com data de validade vencida, foram

'

inutilizadas.

Mercadorias apreendidas em depósito
Porestarem em desacordo com a legislação vigente, foram

apreendidos em depósito 50.720 kgs de sal de cozinha. As marcas

proibidas por não conterem teor de iodo suficiente são: Sal Light
Fino, Sal Azteca Refinado, Sàl Biosal Fino, Sal Globo Fino, Sal
Globo Grosso Grill, Sal Grosso Itasal, Sal GrossoCisne, Sal Fino
Temperado paragaletoGaúcho, Sal Grosso temperado para churrasco
Gaúcho.

A Vigilância Sanitária avisa aos comerciantes e população
em geral, que não adquiram estas marcas de sal por estarem

irregulares com as normas exigidas por lei.

17 de Novembro - Dia Nacional'
de Combate à Tuberculose
Já foram constatados em Canoinhas, 45 casos de

Tuberculose. A Tuberculose é uma doença infecciosa, causada pelo
bacilo deKoch, que se transmite através,do contato direto de pessoa
doente para pessoa sadia. O aparecimento da doença está diretamente
relacionado com as condições de vida das pessoas (moradia,
alimentação, trabalho, repouso, etc) e, fonte de contágio. A

Tuberculose ataca homens emulheres em qualquer idade; sendoque
as crianças menores de 5 anos adoecem com mais facilidade desde

que estejam em contato com a pessoa doente. A principal entrada da
doença no organismo é a Via Respiratória. É mais comum a doença
se localizar no Pulmãomas, ela pode se localizar em outras partes do

corpo como: pele,olhos, rins, etc. Obacilo da tuberculosegeralmente
semanifesta no organismo das pessoas que se encontram debilitadas
devido as condições de vida.

Sintomas da Tuberculose
No início os sintomas da tuberculose podem confundir-se

com um simples resfriado, depois aparecem cansaço, perda de

apetite e de peso, tosse com catarro ou catarro comestrias de sangue.
A pessoa pode ficar rouca, ter febre quase sempre às tardes e suar

muito durante a noite.

Quanto a cura,

Exstem hoje formas simples e eficazes de descobrir a

Tuberculose que são: Exame de escarro feito nos Sintomáticos

Respiratórios, isto é, a pessoa com tosse pormais de quatro semanas
e exame médico.

Atualmente dispomos de medicamentos que curam a

doença,mas para issoodoentedeveseguir rigorosamenteo tratamento
comparecendomensalmente àUnidade Sanitária para fazeroExame
de Escarro.

Como se evitar a Thberculose
Para evitar que a doença se propague é necessário: vacinar

as crianças comBCG; procurara Posto de Saúde quando estiver com
tosse por mais de quatro semanas; ajudar as pessoas doentes a

fazerem o tratamento, incentivando-as a seguir todas as orinetações
recebidas na Unidade Sanitária; tomar regularmente a medicação,
comparecendo na Unidade Sanitária mensalmente para exame, não
abandonando o tratamento; levaros familiares da pessoa doente para
fazerem exames; e manter as medidas gerais de higiene, tais como:

- Não cuspir no chão;
.

- Proteger o espirro com a mão para não atingir outras
pessoas;

- Permitir que o sol entre na casa, abrindo as janelas
durante o dia; e

- Evitar o fumo.

Propriet:ário:AAfADEUFERRAI RG.CREA/SCrv=40047-6
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�REUNIDASCARGAS

Conselho Municipal de
Trabalhos e Emprego

Reuniu-se extraordinariamente nesta segunda-feira, para
a aprovação do regimento Interno. Após os procedimentos normais
(leitura e discussão), foi aprovado por unanimidade.

O prefeito José João Klempouz e o Secretário Municipal
da Indústria e Comércio, Jones Seleme, foram à capital do Estado,
onde juntos com o governador Paulo Afonso Vieira, assinaram
convênio a este respeito.

Pode-se dizer que, com estes atos, terá início efetivo o

Programa de Geração de Emprego e Renda, em Canoinhas.
O objetivo do Conselho é objetivar e estimular a geração

de empregos, através da criação de novas medidas produtivas e de
fomento às unidades já existentes, contribuindo para minimizar o

desemprego, osub-empregoeincentivara regularizaçãodosvínculos
do trabalho e da melhoria do nível de renda.

Para isto, estão destinados recursos para o financiamento
deatividades econômicasvoltadas paramicros e pequenas empresas,
cooperativas, formas associativas de produção e empreendimentos
do setorinformal produtivoo Os recursos estão alocados no Banco do
Brasil e serão repassados diretamente aos proponentes, através de
linhas de crédito específicas,

Para a alocação de financiamentos terá de ser obedecida
uma tabela doPrograma deGeração deEmprego eRenda - PROGER.

Competência
AosConselhosMunicipais é decompetência, implementar

as políticas públicas relativas à geração de emprego e renda, além de
analizar e fiscalizar os projetos financiados.

O Conselho poderá articular-se com instituições públicas
e privadas, inclusive acadêmicas 'e de pesquisa, com vistas à

obtenção de subsídios para o aprimoramento e orientação de suas

ações, da atuação dos órgãos integrantes do SINE, como também,
das ações relativas ao Programa de Geração de Emprego e Renda -

PROGER.

OConselho é apoiado pormembros do SEBRAE, SENAI,
EPAGRI,UnC-CampusCanoinhas, entidadessindicaiseoExecutivo
Municipal.

'/

AAPAE necessita permanentemente
do apoio da comunidade canoinhense.

COLABORE

ESTES PREÇOS sÁovÁLIDOS
PARADESPACHOS'DECARGAS
RÁPIDAS ENTRETODASAS

LOCALIDADES CiTADAS.
ATENDEMOSESTASPRAÇAS
DIARIAMENTEC/ROTAS

NOTURNAS EC/SUPORTEDE

BAGAGEIROSDEÔNIBUS .

ABRASUACONTACORRENTE

P/PAGAMENTOVIABANCOE

DESFRUTEDEUMPRAZODE
.

2()DIASALÉMDAQUINZENA.

r

SINDICATO DE HOTÉIS, RESTAURANTES,
BARES E SIMILARES DO PLANALTO

NORTE DE SANTA CATARINA - SINPLANOR
Rua Major Vieira, 409 - 22 andar - Sala 202 - Canoinhas-SC

'

Fone (047) 622-1551

EDITAL DE'CONVOCAÇÃO
Sindicato de Hotéis, Restaurantes, Bares e Similares

do Planalto Norte de Santa Catarina, com base territorial:

Canoinhas, Mafra, Porto União, Três Barras, Itaiópolis, Santa
Terezinha, Papanduva, Monte Castelo, Major Vieira, Timbó
Grande, Irineópolis e Matos Costa.

Em cumprimento o Art. 26, Art. 35 e seus parágrafos
e Art. 77 dos Estatutos Sociais, ficam cénvocados os senhores

integrantes da categoria econômica, quites com as suas

contribuições, a comparecerem e votarem na eleição para
renovação dIÍ Diretoria que será realizada na sede na rua Major
Vieira, 409 - 22 andar - sala 202, na cidade de Canoinhas-SC, no
dia 29 de novembro de 1995, das 9:00 às 12:00 e das 14:00 às
17:00 horas. Outrossim, na forma do Estatuto e do regulamento
eleitoral deste Sindicato, fica aberto o prazo de 5 (cinco) dias
para o registro das chapas, a partir da publicação deste Edital, o
requerimento em duas vias, instruído com os documentos

exigidos para registro, será entregue na sede do Sindicato
mediante recibo no seguinte horário: das 9:00 às 12:00 horas e
das 14 :00 às 17 :00 horas, podendo serassinado porqualquer dos
candidatos da chapa. A impugnação de candidatura deveserfeita
no prazo de 5 (cinco) dias, a contar da data da publicação das

chapas registradas. O Edital deConvocação encontra-se afixado
na sede desta entidade e nos seguintes locafs: Mafra � R. Felipe
Schmidt, 266; Itaiópolis - Travessa Municipal, 36; Porto União
- R. Sete de Setembro, 151.

Canoinhas-SC, 07 de novembro de 1995 ,

HILTONRITZMANN
Presidente

CORREIO DO NORTE'

Há 48 anos Informando/

COATSTRUÇÕES
RESIDENCIAIS,
COMERCIAIS E

INDUSTRIAIS.
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Fotógrafo mostra Europá em 26 imagens
"LANTERNAS" é o título da exposição de forografias

mostradas apartirda próximasegunda-feirano campus deCanoinhas
da Universidade do Contestado (UnC). São 26 fotos coloridas

produzidas emváriospaísesdaEuropa, procurando sempre enquadrar
em primeiro plano as lanternas que estão discretamente diluídas na
cena ou marcando uma certa expressividade nas fotos.

A exposição fotogrãfica pode ser vista entre os dias 20 e 30 no

salão nobre do campus local da UnC, das 9 às 12 horas, 13h30min
às 16h30min e das 19 às 22 horas. A promoção

é

do campus da UnC,
através da Coordenadoria de Cultura e Extensão, com o apoio
cultural da Universidade Federal de Santa Catarina (UFSC).

tJ "Lanternas" está sendo mostrada pela primeira vez no interior do
'.

Estado. Em agosto ela esteve exposta na Reitoria da UFSC.

De acordo comJoi Cletison, seu trabalhomostraumpatrimônio
arquitetônicomuitobempreservado evalorizadonospaíseseuropeus.
Esta mistura do antigo com o moderno forma uma harmonia,
proporcionandoum cenário único que surge aos olhos do observador

mais atento. Para Cletison a fotografia é um recurso que atinge um

grande número de pessoas, trazendo em si vários aspectos
democráticos, não só como arte visual mas também como um

documento e registro de uma época da história de um povo.
Joi Cletison, que é natural de Canoinhas, é o coordenador da

Galeria de Artes da UFSc.. Ele também pesquisou e produziu fotos
para a exposição itinerante "Ouro Verde", em companhia de Egon
Thiem e Fernando Tokarski. Essa exposição foi montada em mais
de 20 cidades catarinenses, mostrando a produção artesanal e

industrial de erva-mate. Cletison ainda fez a mostra individual

'''Moro em Florianópolis", que retratou a vida miserável nas favelas
da capital catarinense e também esteve em exnosicâo em Canoinhas.

I
.

Assessoria de Imprensa da Une/ Canoinhos
Fernando Tokarski

Oração ao Sagrado e Divino Espírito Santo
Oh! Divino Espírito Santo. VOS que me esclareceis de tudo,

que iluminais todos osrneus caminhos para que eu possa atingir a felicidade,
Vós que me concedeis o sublime dom de perdoar e esquecer as ofensas e

até o mal que me tenham feito; aVós que estais comigo, em todos os .

instantes, eu quero humildemente, agradecer por tudo que sou, por tudo

que tenho e confirmar uma vezmais, aminha intenção de nuncame afastar

de Vós por maiores que sejam as ilusões ou tentações materiais, com a

esperança de um dia merecer e poder juntar-me aVós e a todos os meus

irmãos, na perpétua Glória e paz.
Obrigado mais uma vez.

(A pessoa deverá fazer esta oração 3 dias seguidos sem dizer o

pedido, dentro de três dias será alcançada a graça por mais dificil que
seja) Publicar assim que receber a graça).

TB
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(V\ ESPECIALIZAÇÃO EM PEDIATRIA PELO
\;1\\;fÓL,JHOSPITAL DE CLINICAS DE CURITIBA
(6/

l
-

CLíNICA PEDIÁTRICA - NEONATOLOGIA - PUERICULTURA

'4l®_jiP

REUNIDAS
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A RPM Turismo leva e traz a sua turma ...
Via1e be-rn,,' viczje de TOPIC_

Ar condicionado, som estéreo, vidros panorâmicos, bancos super confortáveis.
Frete a TOPIC da RPM para viajar com tranqüilidade.

Excursões, cursos, casamentos, viagens de negócios, concursos, pescarias,
rodeios, rnotocross.: Fórmula 1, Oktoberfest, Festa das Flores etc.

NÃO SEJA BESTA, VIAJE DE TOPlc!'
LIGUE PARA 22-1338 E FAÇA CONTATO CONOSCO.

C> PREÇO A GENTE ACERTA.

'\

Dra. MariaA. S. Sab8tini
,

.CIRURGIÃ DENTISTA
"

CRO-SC - 1475?, ')
d

... _"

Dr. Saulo Pinto Sabatini
GINECOLOGIA OBSTETRÍCIA

CRM-3079

Unimed - Ipesc - Telesc - Banco do Brasil C.E.R - Saúde

Bamerindus -'Saúde Bradesco - Emergência Odontológica
Consultório rua 12 de soterrrbt-o, n° 99 -FONE: 622-2244

Prefeito de Major Vieira
Prefeito de Santa Cecília

Prefeito de Calmon
Prefeito de Caçador
Prefeito de Matos Costa

Prefeito de Irineópolis
Prefeito de Três Barras

Prefeito de Porto União

Prefeito de Canoinhas

N , N.

ASSOCIAÇAO DOS MUNICIPIOS DA REGIAO DO CONTESTADO
Neste momento de dor, em que os municípios componentes da AMURe

perdem um aliado importante com o trágico desaparecimento do amigoNEOMAR
ROGÉRIOMÜCK, irmanamo-nos solidários à dor de seus familiares.

Os inestimáveis serviços prestados por esse jovem, ao Planalto Norte,
somente poderão ser avaliados no decorrer do tempo, com sua ausência física.

Em nossa memória, permanecerá semprea lembrança desse valoroso
----------- '.

soldado, irmào de lutas.
.'

Sua agenda sempre cheia, agora está vazia.
Só nosso coração permanecerá cheio de saudades!

Orildo Severgnini
Gilberto Carvalho
Alcides Francisco Boft
Fernando Driessen
Darci Batista Bendlin
João de Paula Cubas
Luis D. Shimoguiri
Ilário Sander
José João Klempouz

I,
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Positivo & Negativo
Positivo
I

A participação das equipes da Rigesa nos jogos Regionais
Nortes do Sesi, realizados no último final de semana 'na cidade de
São Bento do Sul. A equipe da boeha eomandada por João de Lima,
Ivo Bechel eAntonioMarim, obtiveram a tereei ra colocação. O tênis

.
de mesa teve a brilhante atuação do atleta Antonio Carlos de Souza
(Nicão) também o terceiro lugar, na canastra mais um terceiro lugar
comGaziel e Ivoney. Só não conseguiu uma boa colocação a equipe
de vôlei comandada por Telmo mas valeu a participação pois já que
a equipe da Condoresteve representada com sua equipe profissional,
não dando a menor chance para as demais.

II
Foi a abertura do campeonato de Futsal três em um, na

última terça-feira, uma promoção da Seeretaria deEducação, Esportes
e Cultura, com apoio da Prefeitura Municipal, teve início um dos
maiores eventos esportivos domunicípio. O campeonato três em um

já é sucesso pois conta com a participação de vinte e quatro equipes
nas categorias juvenil, livre e veteranos. Estão de parabéns os

promotores assim como as equipes e o público que lotou as

dependências do Ginásio de Esportes para assistira bela abertura dos
jogos.

III
É o trabalho que a Secretaria da Agricultura juntamente

com o Conselho Tutelar vem fazendo, com a implantação da horta
comunitária o projeto visa além de dar as crianças carentes uma

iniciação no trabalho e amenizar um pouco o sofrimento das
famílias. A forma de pagamento é uma cesta básica de alimentos.
Além de dar as crianças alimentação completa, para o secretário
adjunto Sr. hercílio Milbratz, as quarenta-e seis crianças que estão
trabalhando hoje na faixa dos doze a quinze anos, contando com

dezesseis meninas e trinta meninos contribui para retirar das ruas e

dar uma vida digna a estas crianças.

Negativo
I

É o grupo de Deputados fazendo turismo com o nosso

dinheiro nos Estados Unidos, tudo em nome de uma boa causa. O

que podemos ver é mais uma vez o nosso bolso sendo assaltado
I

pagando a conta de um bando de políticos que se dizem honestos. O

grupo é comandado por aquele, lembram, que dizia "juntos
chegaremos lá" ele chegou, mas nós continuamos na mesma, depois
querem se revoltar quando alguém como Pelé diz que a imagem elo

político brasileiro é ele corrupto.

II
São as viaturas de nossa PolíciaMilitar, os destacamentos

vem sendo alvo de críticas porque não eonseguem dar o atendimento
devido a comunidade. Mas o problema não está no trabalho da '

políciamilitarmas simnaspéssimas conelições em quese encontram
as viaturas. O destacamento de Três Barras conta com duas viaturas
velhas embora reformadas recentemente, assim mesmo não estão a

altura que o trabalho da polícia exige, pois se fossem carros

particulares muitos já teriam sido retirados de circulação.

III
Foi ter que transferir as finais do torneio 1l11ClO, elo

campeonato Três em Um por motivo de chuva que mais uma vez

alagaram o Ginásio de Esportes, de nada adiantou reformar a quadra
com uma bonita pintura,se não foi consertado o telhado que continua
chovendo mais lá dentro do que fora com isso tendo. que adiar jogos
de futebol de salão, é inaceitável. Se as taxas de horas de uso do

ginásio pagas pelos usuários são para manutenção do mesmo, então.
o que estão esperando?

Câmara trabalha sem regimento interno.
O vereador Jorgeo. de Souzadisse emseu pronunciamento,

que a Câmara não possui ainda o regimento interno, Jorge alertou a

mesa da Câmara para que mande imprimir com urgência, pois desta
maneira os vereadores irão receber o que é certo ou errado. Sem o

regimento, estaremos correndo o risco de cometer erros graves que

possam comprometer os trabalhos do legislativo, se não forem
tomadas as providências, eu irei entrar na justiça pois jamais uma

Câmarapode legislar, sem que tenha as suas leis, concluiu o

vereador.

CORREIO DO NORTE
Há 48 anos Inforl'nando

Sebastião repassa verbas
o vereador e presidente da Câmara, Sebastião Altavir

Ferreira fez esta semana a cntr�ga de mais um cheque para a

Associação dosMoradores ele São João dosCavalheiros. A verba foi

conseguida através do Deputado Onofre Santo Agostini, com este

trabalho junto as comunidades e Associações, o vereador vem

adquirindo a simpatia do povotresbarrense, com isso quem sabe se
tomando um forte candidato a prefeito nas próximas eleições.

Mamemo em queMárcio Pereira, Presidente daAssociação recebe
das 'mãos do vereador Sebastião, o cheque.

Atletas tresbarrenses são destaque
Os atletas Fernando Fárian, Elias (Torresmo) e Nilson

Cordeiro, todos patrocinados pela SemesturdeCanoinhas, csti vcrarn
participando noúltimofinal de semana, da Segunda Etapa Catarinense
deDuathlon Terrestre, naeidadedeCamboriú. Os atletas tresbarrcnses
abrilhantaram e foram os melhores em todas as categorias. na

categoria Montain Bike teve como o grande vencedor Fernando
Fárian e em segundo outro atleta de Três Barras Elias (Torresmo) na
categoria SPEED, Nilson Cordeiro íicoucorn o terceiro lugar. Vale
lembrar, que as conquistas de nossos atletas foram da" mais difíceis.
pois competiram com atletas de diversos Estados com renome até

internacional.

No podium a esquerda, Elias (Torresmo), ILO centro Fernando

Farian.

Nilson Cordeiro a direita em terceiro.

PT realizará seminário
O Partido dos Trabalhadores estará promovendo um

seminário no dia vinte e seis do corrente, na capela Divino Espírito
Santo, Km-2, em Três Barras, onde deverão marcar presença vários
nomes do PT a nível estadual, como de Luci Schoinaski e do

Deputado Carlito Mers e de lideranças da região, onde serão
discutidos diversos assuntos. Mas, o principal assunto a ser tratado,
é a forma de governar do PT onde estarão em pauta, distribuição de

renda, transporte,moradias, trabalho social e outros. O presidente do
Partido Dr. Valdir Ferreira e o delegado Antonio Alves Pereira,
convidam os simpatizantes para se fazerem presentes, pois só assim
poderda verde perto a forma degovernardoPartido dosTrabalhadores.

�:�it��®���� REUHIDAS
São Paulo
Paraná

S. Catarina
R.G. do Sul

CARGAS
� FONE: 622-2197

Associação dos Doadores de

sangue da região do Contestado
ADOSAREC

".

EDITAL DE CONVOCAÇAO
Pelo presente, em cumprimento ao que

dispõe os Estatutos Sociais da entidade, ficam os

senhores associados convocados para a Assembléia
Geral Ordinária, que será realizada no dia 25.11.95
às 20:00 horas, nas dependências do Restaurante do

Parque de Exposições OuroVerde, nesta cidade, para
deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia

-

IÍJI

1) Discussão e aprovação da Alteração do Estatuto

2) Prestação de contas do exercício findo

3) Eleição e posse da nova Diretoria

Não havendo número legal em la convocação, 30

(trinta) minutos após, com qualquer número de associados

presentes.

Canoinhas (SC), 09 de novembro de 1995
Orestes Golanôvski

Presidente

r� MECÂNICA NELSON
c� Peças eAcessórios

,

pará Vetcutos
Rua Princesa Isabel, 496
Campo D'Água Verde
� 624-0752
CANOINHAS - se ICi

� TELESC
.

'8' Telecomunicações deSanta Catarina S.A.
Alteração da Numeração Telefônica da Região Norte eAlto Vale

SR. (A) CLIENTE:
A TELESC comunica que fará a alteração da numeração

dos telefones da Região Norte e Alto Vale do Itajaí; com o objetivo
de permitir a introdução de novos serviços, possibilitar futuras
expansões do sistema telefônico e padronizar a numeração
telefônica, a exemplo de Blumenau, Florianópolis e outras cidades
do país.

A TELESC estará alterando de 06 para 07 algarismos os

números de todos os telefones com atuais códigos DDD (0474) /
(0476) / (0478),

O QUE MUDA?
É simples! Todas as centrais telefônicas da Região Norte

e do Alto Vale t.erão os algarismos "4", "6" e "8" retirados dos
atuais códigos DDD (0474), (0476) e (0478) e acrescentados aos

atuais prefixos,
O novo Código DDD passará para (047).

Exemplos:
Localidade Código'OOO e Número atual Novo DOO e Novo Número
Joinville (0474) 33-1199 (047) 433-1199
Mafra (0476) 42-1199 (047) 642-1199
Rio do Sul (0478) 22-119� (047) 822-1199

Para toda as chamadas Locais ou Interurbanas a -serem

realizadas dentro da Região, deverão ser utilizados os 7 algarismos
do novo número do telefone:

OBS.: As chamadas interurbanas paraassinantes daregião
de Blumenau deverão t.ambém utilizar apenas os 7 algarismos do
número do assinante, conforme exemplo baixo:

DE: (047) 322-1199 PARA APENAS: 322-1199
QUANDO MUDA?
A data da modificação foi II de novembro dr 1995 às

00:00 horas.
O que não muda após a alt.eração da numeração?

A forma da tarifação da chamadas locais e interurbanas não
sofrerá qualquer modificação.
Os serviços Especiais - 102, 103, 104, 1404, disque 200, etc.,
�não sofrem alterações.

.

Para receber chamadas DDDIDDI nada muda.
O procediment.o para chamadas a cobrar (DDC) continua o

mesmo: 9 + Novo código + Novo Número
Veja os exemplos:
9 + (047) + 433-1199
9 + (047) + 642-1199
9 + (047) + 822-1199
ATENÇÃO: OS telefones do Serviço Móvel Celular

passarão a ter os prefixos 984, 986 e 988, conforme a região de

habilitação. Veja os exemplos: Número Atual Novo Número
Usuário habilitado em Joinville (0474) 98-0199 (047) 984-0199
Usuário habilitado em Mafra (0476) 98-0199 (047) 986-0199
Usuário habilitado em Rio do Sul (0478) 98-0199 (047) 988-0199

A TELESC solicita, caso existam dúvidas, contactar a
Agência Comercial mais próxima da localidade.

A Diretoria
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SEGURANÇA IMOVEIS
FONES (047) 622-1955 - CEL.98-66455 CRECI-SC 1233- J

RUA VIDAL RAMOS, 516 - 1 s ANDAR - CANOINHAS - SC
A certeza de um bom negócio

TERRENOS
- Lote c/ 390 m2 (15x26). Rua Henrtque Zugmann, esquina cf rua Feres Coury - C.A.V.. R$ 2.500,00.
- Lote cf 471,00 m2frente Pi BR 280. AHo das Palmaras. R$ 4.000,00
- Lote c/ 600 m2, rua Walmor Ivo Galotti, Jardim EsperançaR$ 3.000,00
- Lote cf 6OOm2, rua Ema Schumacher, Jardim Esperança R$ 2.500,00.

·

- Lote cf 450m2, LoteamentoMo da Boa Vista R$ 3.500,00.
- Lote cf 435m2, Loteamento Buenos, AHo da Tijuca, à 1 00 metros da rua Bernardo Olsen. R$I.800,OO.
- Lote 400m2 rua Paula Pereira, próximoMBB ..

·

- Lote cf 500m2, rua Irmã Maria Felícnas, asfalto, centro. R$ 8.000,00.
- Lote cf 400m2, rua Paulo Ritzmann, asfaHo, esquina cf rua 12 de Setembro. R$ 7.000,00.
- Lote cf 400m2, rua Getúlil Vargas, centro, próx. Sicol Motos. R$ 10.000,00.
- Lote cf 532m2, rua Coronel Albuquerque, centro, próx. Posto Essa. R$18.000,00.
- Lote comercial cf 600m2, rua Paula Pereira, centro, ao lado da FarmáciaWal.
- Lote comercial cf 600m2, rua Duque de Caxias, asfalto, próx. Quartel da PM. R$ 30.000,00.
- Lote cf 487 m2. Rua Bento de Uma - Campo d' Água Verde. R$ 3.000,00
- Lote com 487,50 m2, rua AHredo Ivo Paul, Campo d'ÁguaVerde R$ 2.200,00
- Terreno cf 10.700 m2 100m da BR/280 na Piedade, Á$ 8.500,00. Pode ser vendido só a metade
- Lotes noMo do Mussi (ao lado da Coopereüe), cf luz, água, plano, frente Pi asfalto, SC-303. A partir
de R$1.5OO,00, acena-se carro, moto ou telefone e pode ser parcelado.

-

- Lote cf 525 m2 (15x35) rua Joaquim de Paula Vieira, Paz e Bem. R$ 7.500,00
- Lote com 800 m2 na rua Joào Tomachitz, Sossego. Necessta de aterro .. R$ 2.800,00
- Lote cf 650 m2, rua Basílio Humenhu� Jardim Esperança R$ 4.200,00
- Lote 600m2, rua Fredertco Kohler, Campo d'Água Verde. R$ 4.000,00.
- Lote cf 400m2, (cf luz, água), no loteamento Crtsto Rel R$ 2.000,00
- Lote c/ 600m2 no Loteamento São João (Próx. Chácara Frettas) R$ 2.000,00

Terrenos Rurais
- TerrenoMlI cf2 alqueires em Arroios. R$10.000,00.
- Terreno cf 10.000 m2, fazendo frente cf a BR-280, na Piedade, cf luz e aguada R$ 7.000,00
- Cháçara C/2,2 alqueires (53.245m2) cf frente pi o asfalto, terreno c/ luz, aguada, pinhrtros e erva-mate,
no Salseriro. R$ 30.000,00.

.

- Terreno rural cf 2 alqueires em Arroils. R$ 10.000,00
-Chácaráq 6 alqueires, casa nova demadeiracf lu, aguadaemato, (a 2 km daCoopereenonhas. Preço
R$ 50.000,00.

.

-4aJqueires cf estufa, casa de madeira, outras benfenorias em Arroios (a 800mdoasfalto) R$40.000,OO.
.

CASAS
- Casa q 30 m2 - Cohab III. Aedade. R$ 3.500,00. (Quttada) .

-Pré�o de ílNenariac/368m2,residêndae comérdo + casa de ílNenaria c{lOme, terreno c/600m2, rua PastorGeorgWeger,oento.
- Casa de ílNenaria c/ 30 m2, terreno cf 527m2, rua Be�arnn Constan� próx. Hospital. R$11.0oo,00.
- Prédio de �venaria cf 300m2, terreno cf 560 m2, rua Paula Pereira, próx. Mercado Se�. R$110.0oo,00. Aceita-se veíaJ�.
-Casa de iWenaria cf 70 m2, terreno cf 600 m2,rua Saulo de Carv�o,Jardim Esperança. R$16.500,00.
- Casa de madera 100m2, terreno cf 400m2 (20x20),rua Fefipe SdJimd\ esq. c/ João da Cruz Kral1ing. R$ 25.000,00
-Construção mista, 140m2, terreno cf 700m2. Av. Expedidonários, Campo �Água yerde. R$13.000,00. Aceita-se carro.
- Casa de iWenaria cf 180m2, terreno cf 800m2, rua Curitibanos, centro
- Prédio de iWenaria cf 300m2, terreno cf 560m2 rua Paula Pereia, próx. ao Mercado Sesi. R$110.oo0,00.Aceita·se veícu�.
· Casa iWenaria cj 200m2, terreno cf 600m2. Rua S� de carv�bo . Jardim Esperança. Preço 38.000,00
· Casa de �venaria cj 140m2, ierreno cj 600m2. rua 03 de Maio, centro. RS 43.000,00
• Casa de �venaria cf 100m2, mais dlurrasqueira cj 60m2, lerreno cf 450m2. Rua Teodoro Humenhuk, Campo Água Verde. RS
22.000,00 de entrada + RS 36,00 mens�

.

- Barracão de iWenaria cj 400m2, lerreno cf 800m2. Rua Irmã Maria Felídtas . cenb'o. R$ 64.000,00
• Casa de arndeira cj 54 m2, terreno cf 435m2 (Próx. Fricasa) RS 5.500,00

DIVERSOS
- MONZA HATCH 83 R$
- FlORINO FURGÃO, ANO 95 R$
- FUSCA 85, R$
- MOTO HONDA, 82 R$
- FIAT 147,ANO 82 (GASOLINA) R$
-GARELI, ANO 82 R$
�CHEVEnE, ANO 85 R$

4.300,00
10.000,00.
3.600,00 ..
1.500,00
2.000,00
800,00

4.500,00 .

CORREIO DO NORTE
Há 48 anos Iriforrncrncio

FuckAutomôvels
UNO MILLE VERMELHO 1994

FIAT 147 BEGE 1983

ELBACS BRANCA 1986

PRÊMIO S AZUL 1988

MOTO CG 125 PRETA 1989

F. 1000 CINZA .

1989

PASSATLS CINZA 1986

· CARAVAN CINZA 1986

[IliBEI
Seu lugariaqúi.

Rod. se 477 - Km O - Tel. 624-1811
Canoinhas - Santa Catarina

� I]" íltlll1�1 íIU011) �J I�II [I�
Informa

Em novembro renova-se o licenciamento/95
dos veículos placas final 9

Não deixe pára o último dia do mês
esses compromissos.

Rua Vida. Rc:ltlnos, 920 Te •• 622-0107

i

COMUNICADO
ZANIOLO - Madeiras eAgropecuária Ltda., comunica

alteração ocorrida em sua linha telefônica comercial:

De (0476) 22-1277 PARA (047) 624-1277
De 986005 PARA 9866005 (Celular)

r��------------------,

:VENDO:
I SAVEIRO GL 1.8, ano92, cor bordõ com roda liga leve I
I .

aro 15 pneus �ovos, capota marítima, engate para carreta, I

: som com amplificador e seguro total. :
I VALOR R$ 8..700,00. I

l_����n�!�����!!����!�)

VENDO
Terreno Praia Enseada Jardim Sta. Helena II c/
12 m frentepi25 m de extenção, a 500 metros da

Praia Grande e a 500 metros Enseada.

VALOR .R$ 7.500,00.
Aceita-se carro - Fone 622-0374

"

Cozinheira com prática
e referência.

Tratar na rua Paula Pereira, 888

RIGESA
CELULOSE, PAPEL E

EMBALAGENS LTDA.
Três Barras - se

VENDA DE

EQUIPAMENTOS
Comunicamos a tods os interessados, que está a

.

venda, no estado em que se encontra o seguinte
equipamento:

01 (um) automóvel chevrolet veraneio,motorde
,6 cilindros à gasolina, ano/ modelo 1978 TR-0556.

O equipamento mencionado encontra-se a

disposição dos interessados no pátio da empresa, em três

Barras - SC_
As propostas deverão ser feitas para pagamento

à vista e entregues em envelope fechado até o dia 30/11/

95 (quinta-feira).
A empresa reserva-se o direito de cancelar 'J

qualquer proposta, caso a mesma seja considerada'
insatisfatória emtermos de preço vigente no mercado.

Novembro/Ti

[SERV - CAR - PRIVE ]��::F"::F"��"I" "I"
.

,�

Aguardem as novidades na

.

Pedreirinha (Parado)
1° DESFILE-SHOW DA MODAVERÃO
Com divérsos sorteios de brírides.
Show com a Banda Rose's e Cia.

Grandes atrações acontecerão no dia 26

próximo, durante o dia todo
PROMOÇÃO: Vida Livre Som e Propaganda,

APOIO: Varandão Lanchonete

IÓ!

GIN'A1\fBOVeÍculos informa seus novos telefones
622-0547 622-.3555 622-3754

Endereço

Pelo simples fato de reunir, de maneira didática e com fácil manejo, ementas de decisões criminais proferidas pelo STF e pelo STJ no último triênio, esta obra já seria
indispensável aos estudantes eprofissionais do direito. Nesta segunda edição, acentuou-se, com vantagem, o seu caráter de manuseio cotidiano. Além da indispensável inserção de novos

julgados (atéjunho de 1995), desvendando modernas tendências, o índicefoi revisado e os verbetes tornaram-se aindamaisprecisos nas suas indicações. '

O que era bomfitou ainda melhor, diria o velho e conhecido bordão dapublicidade. Só que neste caso, o conceito'é absolutamente verdadeiro.
Mas não é apenas isso. Trata-se de um apanhado precioso, no qual sepode identificar, mais que a coletânea acadêmica, o verdadeiroperfil do pensamento dos integrantes

daqueles Tribunais sobre temas cruciais epolêmicos. Oplano de trabalhopermite estabelecer, apartir de um cuidadoso eamplopainel dejulgados, uma visão críticaponderada, extremamente
necessária aosJidadores do direito criminal nos dias que correm.

.

E um manual de útil aplicaçãoprática, sem dúvida. Mas não trairá a expectativa dos leitores mais exigentes: pelasfrestas das ementas selecionadas, pelos valoresprotegidos
(e na intensidade em que oforam), épossívelperceber um rico material depesquisa, estudo e reflexão.' Autor: Alfredo de O. Garcindo Filho

Procurador de Justiça no Estado do Paraná

JURISPRUDÊNCIA CRIMINAL
,

DO STF E DO S·TJ tr: edição)
ADQUIRA SEUEXE.MPLAR Preencha'esta ficha e encaminhe para

ASSOCIAÇÃO PARANAENSE DO MINISTÉRIO PÚBLICO anexando um cheque nominal ao autor:

Nome

[CEP J (Estado l
�p=r=of=iS=Sã=O==================================================�[�F=on=e==================�======�J
[ Quantidade Valo�;otal J ( Assinatura J
ASSOCIAÇÁO PARANAENSE DO MINISTÉRIO PÚBLICO

Av. Cândido deAbreu, 526 - TorreA-10° andar - Centro Cívico - CEP 80530-905
FONEIFAX 041 352-2919 CURITIBA - PARANÁ

Cidade

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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dia 26 de novembro. Será um almoço com "buffet" no Restaurante
São Jorge, que desde já está elaborando "menu" especial para a data.

Distribuição de presentes, brincadeiras com as crianças e o Papai
Noel, estão na ordem do dia."Dar de si sem pensar em si"

Muito antes de conhecer a filosofia de trabalho demilhares
de companheiros rotarianos domundo todo, NeomarMück (na foto
à esquerda) ,já praticava o bem sem pensar em retomo. Altruísta por
natureza,Neomarparticipava de todas as promoções e entidades que
pro:Uoviam ações de caráter filantrópico. Foi, bom aluno; bom
comp�nheiro deescola,bomprofessor,bomvereador,bom rotariano,
bom pai, bom filho, bom católico, e outras qualidades que todas as

�pessoas bem conheciam. Do ponto de vista do mundo que gira em

�omo de coisasmateriais, onosso inesquecível amigo já está fazendo
falta. Uma perda irreparável para sua família, seus amigos deMajor
Vieira, aos prefetos da Amure, aos prefeitos � vereadores de outras
regiões, ao prefeito de Major Vieira em particular, que também é

Presidente da associação dosMunicípios da: Região do Contestado.
Uma região que já estava fazendo parte do mapa de Santa Catarina,
graças ao amor, carinho e dedicação deNeomar, que trabalhava com
determinação p�ra que nossa região saísse do atual marasmo em que
se encontra; Trabalhava no gabinete anexo ao do maior amigo, o
Governador Paulo Afonso, que o atendia com especial atenção. O
próprio Governador, ao lado do seu Vice, José Hülse, que dedicava
especial amizade ao Neomar e à nossos prefeitos; ao lado de seus

assessores diretos do Palácio Santa Catarina, em seu depoimento
emocionado,durante obelíssimo ato religioso dedespedida, declarou
sua admiração pela pessoa de seu amigo". Um amigo do Paulo

Afonso, antes mesmo de ser político e de trabalharmos juntos nas

�ides políticas", disse o Governador, revelando que são mais de 11
anos de convívio com Neomar e sua família.

Nunca em toda a história deMajorVieira edosmunicípios
vizinhosuma perda desta natureza foi tão sentida. Até os adversários
políticos foram prestar sua homenagem aos ser humano, irmão de
toda a comunidade, na verdadeira acepção da palavra, e reconhecem
o valor do homem despreendido de coisas materiais, de vaidades

pessoais, de miudezas e 'picuinhas deste mundo. Ao prezado e

inesquecível i rmão, deixoemnomede todas as pessoas de Irineópolis
que lhe dedicavam verdadeira amizade, o meu e o nosso até breve .

. Aimagemalegre,espontânea esincera que irradiavade teu semblante,
fi�ará gravada para sempre em nossos corações.

Nafoto de Pedro Calza, partindo da esquerda, Lúcio Colombo,
NeomarMiick, o senador Casildo Maldaner eOrildo Sevérgnini,
Presidente da Amure. O registro foi feito por ocasião de nossa

visita ao gabinete de Maldaner, no Senado Federal, em Brasília.
Neomar na qualidade de Executivo do Gabinete do Governador
PaUlo Afonso, assessorou-nos nas audiências que tivemos com

Ministros e outros diretores de órgãos federais na capitalfedera1.
'

FARMÁCIA e DROGARIA

PT assume cadeira na

Câmara de Irineópolis
o professor Pedro de

Castro, 37 anos, primeiro suplente
eleito pelo PFL, acaba de assumir
uma cadeira no legislativo de

Irineópolis, na vaga deixada pelo
vereador Edmundo Zielinski, que
se licenciou para assumir um cargo
de confiança na administração
municipal. Ambos deixaramoPFL
Pedro de Castro filiou-se ao Partido
dos Trabalhadores (PT) eEdmundo
Zielinski filiou-se recentemente no

J_>MDB.
* Pedro' de Castro é

professor há 16 anos, dos quais
lecionou cinco na localidade Boa

Vista, outros sete na Serra Grande,
e há quatro anos tomou-se professor
de Educação Especial lecionando

na Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais (APAE). É
casado com dona Mercedes Tavares, com quem tem quatro filhos.
Emsessão especial naúltima terça-feira, "Pedrinho" recebeu inúmeras
manifestações de apoio com a pr�ença de grande público e

autoridades constituídas no município. Foram muitas mensagens
por telegramas e fax de todos os deputados do PT das bancadas
estadual e federal, e da ex-deputada e atual presidente do Diretório

Regional, Luci Choinaski. É a primeira vez na história política de

Irineópolis que o Partido dos Trabalhadores assume um cargo
eletivo.

Rainha & Princesas
-

Enfeitando a coluna de hoje, Ana Paula Jung, 2I!Princesa; Priscila
Costin; Rainha da Sociedade de Irineópolis; Patrícia Fronczak; II!
Princesa, e a professora de ballet, Adriana, que está fazendo
sucesso com- seu curso lia Sociedade Recreativa -e Cultural de
Irineôpolis.

Formatura & Baile
Será no próximo dia 16 de dezembro, a solenidade de

colação de grau de quatro turmas de formandos. Serão 11 alunos do
curso de Habilitação ao Magistério; 13 alunos da 3ª série de

Educação Geral, e outras duas turmas de 8ª série do 1 Q
grau,

perfazendo o total de 48 alunos. Haverá Missa em Ação de Graças
na Igreja Matriz Senhor Bom Jesus, seguida de colação de grau e

baile de formatura com Uniport Shaw de Porto União, a pedido da

moçada.

Engenharia Florestal

Prédio em construção da Universidade do Contestado, Campus de
Canoinhas, onde funcionará, o curso de Engenharia. Florestal. A
obra está momentaneamente paralisada por falta de. verbas. Está
localizada há 1Oquilômetrosde Canoinhas.na localidade conhecida
como

-

"Campo do trigo" no Distrito de Marcilio Dias. Terá

capacidade para 10 turmas de 40 alunos cada/em área construída
_ de 1.400 metros quadrados. (foto de Fernando Tokarski).

Baile de Natal
Em reunião realizada dia 15, FeriadoNacional, a diretoria

da Sociedade Recreativa e Cultural de lrineópolis, decidiu que não

promoverá o Baile de Ano Novo, tradicionalmente realizado dia 31
de dezembro, Optou pelo Baile de Natal, dia 23 de dezembro;
sábado. Com isso, todos os associados ficam muito à vontade para
festejar com a família e amigos no dia 25, sem preocupar-se com

preparativos para este compromisso.
* Baile dia 23, sábado; Ceia de Natal dia 24, domingo; e

almoço de confraternização dia 25, segunda-feira.

Prefeitura Municipal de
Irineópolis

Estado de Santa Catarina
Edital de Processo de Licitação n° 054/95
Modalidade: Carta convite n° 052/95

A Prefeitura Municipal de Irineópolis/SC,
através da Comissão de Licitação, toma público
que nos termos da Lei 8.666/93 de 21/06/93,
realizará Processo Licitatório na Modalidade de
Carta Convite objetivando a aquisição de material

para construção Escola do Bairro Jardim Brand.
A íntegra do Edital e demais informações poderão
ser obtidas junto a Prefeitura Municipal, sita na

rua Paraná, 200 das 08:30 ás 11 :30 horas e das
13:00 horas ás 17:00 horas. As propostas serão
recebidas até ás 09:00 horas do dia 28111195.

Irineópolis (SC), 16 de novembro de 1995.

ABERTA NOITE E ,DIA
24 HOIUIS AO SEU DISPOR

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Fatalidade - Assessor do Governo

do Estado morre em acidente
Ao viajar à noite as luzes

contrarias ofuscam a sua visão?
A tradicionalÓTICAFONFIANÇA -aóticada
Praça tem a solução!
A moderna tecnologia dos óculos anti-reflexos,
proporciona-lhe uma viagem tranqüila e segura.
Vá conferir na ÓTICA CONFIANÇA - Praça Lauro
Müller, 516 - Telefone: 622-0998

o-o.

�

NÃO ENTREGUE SEU VEÍCULO,
A MENOR NÃO HABILITADO

� PENSOU EMVIDROS

["� FALOU

I\·�VIDRAÇARIA iM
z MAFFEZZOLI�2- �

"Mais de duas mil pessoas estiveram no último adeus a Neomar

Mück dias 10 e 11/11/95 em Major Vieira ".

NEOMAR ROGÉRIO MÜCK nascido em 01.10.1961

filho de F61ix Veriano e Saudina VeigaMück, faleceu no último dia
10.11 quando retomava da capital do Estado para sua casa emMajor
Vieira. O acidente ocorreu na Serra Dona Francisca quando seu

automóvel colidiu com um caminhão que trafegava em sentido

contrário. Neomar era formado emAdministração deEmpresas com
pós-graduaçãoemAdministraçãoGeral. Casado comVanda Ferreira

Mück, pai de dois filhos, atualmente era Vereador e Executivo de

Gabinete junto ao Governo do EStado de Santa Catarina e professor.
Dentre as diversas autoridades de todo o Estado que foram

até Major Vieira para dar seu último adeus a Neomar, estavam
o secretários de Estado, prefeitos, deputados e colegas de trabalho

alémde seusmuitosamigos. Recentementeemumde seusdiscursos,
Neomar mencionou a estória de um grande incêndio numa floresta
oride diante do sinistro, um pássaro ia até um pequeno lago e voltava

com gotas d' água que jogava sobre o fogo, quando outros que o

observavam lhe disseram para que parasse, pois jamais apagaria
aquelas chamas, este então respondeu: "MESMO QUE ISTO

ACONTEÇA, ESTAREICONSCIENTEDEQUEFIZAMINHA
PARTE!". Esta mensagem reflete a ideologia deste jovem que

sempre lutou incansavelmente em busca de um amanhã melhor. O

Sr. Paulo Afonso - Governador do Estado, acompanhou a pé o

cortejo fúnebre, tendo ajudado a seguraruma das alças do caixão que
o conduziu até a última morada. Em sua rápida homenagem, o
Governador fez o seguinte discurso, do qual aproveito para fazer

também as minhas palavras:
"

... eu queria, ém nome de todo 1I0SS0

governo, em meu nome pessoal, em nome certamente de nosso

prefeito Orildo deMajorVieira, de todos aqueles quefazemosparte
dogoverno, seja ogoverno estadual, osgovernosmunicipais deixar
aqui a nossa homenagem, o nosso reconhecmento ao amigo
NEOMAR, a nossa manifestação de saudade e tristeza, mas a

certeza como disse, de que onde quer que ele esteja neste momento

ele IlOS olha, nos contempla e sorri, pois convocado para outras

tàrefas lá também vai ser o Neomar que nós conhecemos, sempre à

disposição de todos, nunca tendo hora para atender as pessoas e

nunca sabendo dizer não. Meu amigo Neomar, agora não é o

Governador que fala, mas 10 Paulo Afonso, receba mais uma vez,

a amizade, o carinho daminhaparte, da Eliane, dosmeusfilhos que
tinhampor ti uma especial afeição e a certeza de que a saudade que
fica, a lembrança quepermanece é o incentivo e o estimulo para que
a partir deste momento todos nós continuemos a transformar em
realidade, ossonhosque há onze anosembalam a nossa caminhada ".

"Neomar não morreu ... apenas partiu antes de nós"!

Como amigopessoal de NeomarRogérioMiick; e em nome de todos

seus amigos e familiares, agradeço a manifestação de carinho

recebida, por ocasião de seu falecimento.
(Francisco Péricles Pazda)

Vidros de todos os tipos, prontos para uma

colocação ultra-rápida. Espelhos, molduras, quadros e

artigos parapresente é com a MAFFEZZOLL
Rua CeI. Albuquerque" FONE: [22-1045

Canoinhas - Santa Catarina

Neomar
VOCÊ...
Que caminhou alegre, acreditou na vida, nos seus sonhos!
Plantou sementes boas de paz e otimismo, vivendo bem

com sua consciência.

Ajudou aos outros o mais que pôde, de tal forma que sua

vida se tomou uma alegria constante, por beneficiar a todos.
-

Não perguntou se iriam agradecer ou retribuírem a você.
Fez o bem sem pensar na recompensa, porque só assim

você demonstrou amor-para com todos.

VOCÊ...
Que foi jovem, construiu a sua felicidade embases sólidas.
A tua felicidade não dependeu dos outros, mas de você

METALPRGICA .. HANEMANN
João Ildefonso Hanemann - (ME)

Esquadrias de Ferro e Alumínio em-Geral

Portas - Janelas

Basculantes
Portões e Grades i

. Portas Industriais
Automatizadas

Rua Otto Friedrich; 959 - FONE: 622-0074
Bairro Sossego - Canoinhas - SC

mesmo.

Se alguém quis desviá-lo do bom caminho, você não o

acompanhou.seguiu a estrada reta do bem, pois só assim conseguiu,
ter alegria em seu coração.

Estudou o mais que pode, ciuviu os cons�lhos de seus pais,
foi puro e sincero em suas afeições.

Pois assim construiu 'uma vida nobre e digna.
Obrigado pela lição de vida que você nos deixou, nunca te

esqueceremos.
Rotaract Club de Major Vieira

Neomar \

LIONS CLUBE OURO VERDE
CANOINHAS

(

PROMOVE

UMA NOITE ITALIAN�
COMIDAS TÍPICAS
MÚSICAAO VIVO

Hoje você aqui não está,
Mas a sua lembrança conosco sempre estará.

Você que tanta felicidade nos mostrou,
Você que tanta alegria sempre causou,

Você. que, infelizmente, cedo nos deixou.
De lima maneira estúpida você aqui não está.
Você que, injustamente, tens que nos deixar.

Mas, mesmo assim, no nosso coração você estará.
Na nossa lembrança o seu sorriso irá ressuscitar.

Você cedo se foi, você cedo aqui estará.
Nós, que ficamos, vamos lutar.
LutarporJustiça e pela paz
Para que outras pessoas, como nós, não sofram jamais.
Sua alma aqui sempre existirá,
Suas lembranças, suas alegrias,
Todos os seus momentos nunca vão nos deixar.

Porque vocêfoi e será muito importante,
Porque você foi e será nosso grande amigo.
Porque vocêfoi e será nossa grande força.
Porque vocêfoi e será sempre nosso queridoprofessor.
Que estará sempre em nossos corações.
Obrigadopor tudo.

ALUNOS DA 3ª SÉRIE DO ÇOLÉGIO ESTADUAL LUIZ DAVET

EMPRESA DE TRANSPORTES E SERViÇOS

� ·986-6233 (celular) Data: 24/11/95 sexta-feira.
Local: Sociedade Beneficente Operária - S.B.O,

Preço: R$ 7,50 por pessoa
Trator Esteira D-14) Retro-Escavadeira) Tratores

Agrícol� 'Basculante; Destoca, Terraplanagem) Açudes,
Aterro� Drenag�) Valeteamento) ServiçosAgríco/ds, etc.
Av. Rubens Ribeiro da Silva, 777 - centro

<=a.I1c>i.I1ha.s - S�
APOIO: Associação "LaBella Italia" r

Clínica Ortopédica Planalto Norte se Lida.
FRATURAS -:- FISIOTERAPIA

. DR. PEDRO LUIZ FACCHINDA COSTA01 Ortopedia e Traumotologia - SSMT/9192
Medicina do Trabalho (especialista) CREMSC 6840ORTOPEDIA E TRAUMOTOlOGIA

CLÍNICA E CIRURGIA

DOENÇAS .DOS OSSOS E ARTICULAÇÕES-REUMATISMO
MALES,DA COLUNA VERTEBRAL

MEDICINA DO TRABALHO

Rua Benjamin Constant, 912 - FONE: 622-2400
89460-.000 - Canoinhas � Santa Catarina

CONVÊNIOS:

/pesc - Unimed - Saúde-Bradesco - Bancá do Brasil
Paraná-'Clínica - Te/esc

(Atendimento inclusive pelo SUS)

Atendimento

lfÓOriS
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




